

COMUNICADO DE PRENSA NÚM: 001/2024.

16 de enero de 2024

Se realiza cambio de Mando de Armas de la Fuerza Naval del Pacífico

Manzanillo, Col.- La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por conducto de la Fuerza Naval del Pacífico, informa que hoy, se realizó la Entrega-Recepción del Mando de Armas de este Mando Naval por acuerdo del Mando Supremo, esto como parte de la reestructuración y la rotación permanente del personal, con la finalidad de que la Secretaría de Marina-Armada de México continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones.

Durante el acto, realizado a bordo del buque ARM. "Usumacinta" (A-412), en presencia del Almirante Vicente Andrade Morales, Comandante de la Décima Región Naval, representante del Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina y Alto Mando de la Armada de México, el Vicealmirante Armando Pérez Pérez, recibió el Mando de la Fuerza Naval del Pacífico, por entrega que le hizo el Vicealmirante Adrian Hermilo Valle González.

Cabe destacar que el Vicealmirante Armando Pérez Pérez, es originario de la Ciudad de México y se graduó como Ingeniero en Ciencias Navales, en la Heroica Escuela Naval Militar. Realizó las maestrías en Administración Naval (Diplomado de Estado Mayor) y curso de Idioma francés en el Centro de Estudios Superiores Navales (CESNAV), respectivamente.

Durante su desarrollo profesional se ha desempeñado como Segundo Comandante y Oficial Subalterno de diversas Unidades de Superficie de la Armada de México, Comandante del Buque ARM. "Zapoteco" (AMP-02), Jefe de la Sección de Inteligencia en la Quinta Región Naval, Jefe de la Maestría en Administración Naval en el Centro de Estudios Superiores Navales, Jefe Administrativo en el Cuartel General del Alto Mando, Comandante de la Séptima Flotilla de Unidades de Superficie, Jefe de Estado Mayor en la Novena Zona Naval, Comandante del Sector Naval de Matamoros, Jefe de Estado Mayor en la Tercera Región Naval, Jefe de Estado Mayor en la Novena Región Naval, Comandante de la Tercera Región Naval y en su última comisión, como Comandante de la Décima Séptima Zona Naval.

Cabe mencionar que se ha hecho merecedor de las condecoraciones de Perseverancia de Sexta a Primera Clase, Perseverancia Excepcional de Tercera Clase y Merito Docente Naval Primera clase, por haberse desempeñado como Profesor Militar en la Heroica Escuela Naval Militar.

Lo anterior en los términos que establecen la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella se derivan.

**-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-
-ooOoo-**